

Sopot



Itinerario

A la llegada de su crucero recogida en el puerto por nuestro guía, identificado con el cartel de Shore2Shore y traslado al centro histórico.

Gdansk fue una importante ciudad hanseática en la Edad Media, es la sexta mayor ciudad de Polonia y la mayor ciudad portuaria del país; junto con las ciudades vecinas de Gdynia y Sopot constituyen un área metropolitana que se conoce en Polonia como la "Triple Ciudad". Era un centro principal del crucial comercio báltico en el siglo XVII, cuando la ciudad contaba con unos sesenta y cinco mil habitantes. Concentraba la exportación de centeno, la principal mercancía del comercio regional, que suponía un tercio del de toda Europa por entonces. Un sesenta por ciento de los barcos que llegaban a comerciar al Báltico atracaban en este puerto.

Haremos un recorrido peatonal por la ciudad vieja de Gdansk, visitaremos la Ulica Długa una de las calles más representativas de la ciudad. Junto con su extensión, Mercado Largo, forma la Ruta Real. El nombre probablemente se debe al hecho de que es aquí donde los reyes de Polonia alquilaban espaciosos cuartos y, con motivo de las vacaciones en la familia real, se organizaron grandes desfiles y exhibiciones de fuegos artificiales.

El **Mercado Długi Targ** una plaza muy alargada cuya disposición espacial difiere de la típica plaza del mercado medieval. Hay numerosos edificios históricos ubicados a su lado: el Ayuntamiento Principal, la **Fuente de Neptuno**, el Patio de Artus, la Puerta Verde y las casas de vecindad renacentistas, incluida la Casa Dorada de principios del siglo XVII. La famosa **Puerta de Oro**, que conduce a la calle Długa, construida a principios del siglo XVII y que aún impresiona por su maravillosa mano de obra y su rica ornamentación, con hermosas estatuas alegóricas de las virtudes de la ciudad: Paz, Libertad, Riqueza y Gloria.

La **Casa de Uphagen**, vivienda de un mercader, que data del siglo XVIII y que se encuentra en la calle Długa, número 12. Fue propiedad en Johann Uphagen y en el año 1911 se convirtió en museo. Hoy en día es una de las pocas casas de mercaderes de esta época abierta al público en la ciudad. La **Fuente de Neptuno**, una obra maestra rococó manierista y uno de los hitos más distintivos de la ciudad.

Visita interior de la **Iglesia de Santa María**, la iglesia de ladrillo más grande de Europa que puede albergar hasta 25.000 personas, es el edificio más maravilloso del Gdansk histórico.

Por último la **Corte del Rey Arturo**, el lugar de encuentro entre los comerciantes que iban a la ciudad en la época de la liga hanseática. Hoy en día forma parte del Museo de Historia de Gdansk.

En la **Catedral de Oliwa** podremos ver un órgano con un sonido extraordinario y una bella ornamentación barroca.

Visitaremos **Sopot**, una estación climática internacional donde podremos pasear "por el agua", posee el muelle de madera más largo de Europa con una longitud total de 515.5 m desde donde se tiene una vista panorámica de la bahía de Gdansk.

Regreso al puerto y despedida.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: **BAJO PETICIÓN SOLO PARA GRUPOS PRIVADOS**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA **HASTA 8 HORAS**

SUPLEMENTOS

Iglesia de Santa Maria gratis, se paga solo por subir a la torre de la Iglesia - 10 PLN (unos 2,5€ pp)

Corte del Rey Arturo - 25 PLN (unos 6€ pp)

Catedral en Oliwa - 10 PLN (unos 2,5€ pp)

Molo (wooden pier in Sopot) - 10 PLN (unos 2,5€ pp)

OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural

Se aconseja llevar calzado cómodo

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.